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Devemos Ter Medo Da Volta De Jesus? 
 
 
Certamente venho logo. Apocalipse 22:20. 
 
 

A volta de Jesus é a mais maravilhosa promessa da Bíblia. São mais de 
2.500 textos que falam nela. Quando o Senhor prometeu a João que logo 
voltaria à Terra, ele ficou tão radiante que exclamou: "Amém! Vem, Senhor 
Jesus!" Apocalipse 22:20. 

Muitos não têm essa mesma ansiedade. Eles não parecem querer que 
Jesus volte logo. O medo do fim do mundo os desanima, principalmente 
quando não estão seguros da sua salvação. 

Devemos entender melhor o que Deus fez por nós. Alguém certa vez 
escreveu que Ele está mais interessado em salvar-nos do que uma mãe em 
tirar um filho de uma casa pegando fogo. Sendo assim, o nosso papel na 
salvação é não atrapalhar aquilo que Deus está fazendo. 

O problema é que nossas imperfeições e teimosias sempre nos levam 
a dificultar o trabalho de Deus. Se O deixarmos agir em nossa vida, Ele nos 
curará de nossas imperfeições. E saiba que Deus pode usar qualquer coisa 
para curar você, até aquilo que você mais odeia. Portanto, pertence a Cristo 
todo o trabalho, e a sua parte é descansar nEle. Deixe o Senhor agir e, se 
sua vida ficar bagunçada, não se desespere; Deus está em obras! 

Há algum tempo a TV exibiu a cena de uma moça sendo libertada pela 
polícia de São Paulo. Ela estava seqüestrada há dias e no local do cativeiro 
não havia nada a não ser um colchão velho, um lençol que não protegia do 
frio e muita sujeira. Ela só tinha uma refeição por dia e, ao dormir, ficava 
alerta porque havia ratos por toda parte. 

Todos os dias os bandidos batiam nela e ameaçavam matá-Ia se a 
família não pagasse o resgate. Quando a polícia chegou, o clima foi de 
guerra. Houve tiros, bomba de efeito moral, cachorros, helicóptero e tudo 
o mais. Porém, o que para os bandidos era uma cena de horror, para a moça 
era uma cena de alívio, pois ela sabia que logo estaria salva. 

Hoje somos reféns de Satanás, que ainda controla o mundo. Mas em 
breve Cristo virá para estourar esse cativeiro e dar-nos a liberdade eterna. 
Os trovões e o fogo do Céu serão terríveis para o diabo; para nós, como para 
aquela moça libertada, serão um sinal de livramento. 

 


